

Une première société de VTC a fait son apparition dans le Cantal. Elle a été créée par [PATRICK SEGERIES](#) (siège à Aurillac), Il est donc le seul à proposer ses services de véhicule de transport avec chauffeur dans tout le département. Le service est haut de gamme et répond aux standards attendus dans les grandes villes, belle voiture sombre avec mise à disposition d'une tablette, de journaux et magazines, d'eau. Le chauffeur a obtenu sa carte professionnelle en octobre dernier. Les prestations et prix sont connus à l'avance. Le service peut être utilisé pour une course, un temps, une prestation personnalisée.